
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS
CULTURAIS DE PRADÓPOLIS – CMPC

Ao décimo segundo dia do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e
vinte minutos, na Casa das Culturas Olinda Viana de Souza, endereço Rua Domingos Buchione
191, Jardim Paulista, cidade de Pradópolis-SP, reuniram-se os conselheiros titulares e suplentes
Daiane de Castro Sales Rodrigues, Dálete Lima de Souza, Claudinéia de Souza Silva, Naiane
Castro Sales, Thiago Irineu Bugança, Jean Cesar Coleti, Regina Atique Ferraz, juntamente com
os membros da sociedade civil Wagner Aparecido Miguel, Maria Fabiano de Souza Castro, Ney
Souza, Willian Guedes dos Santos e Bruna Santos Alves Correia para deliberarem sob a pauta
única: 4ª Conferência Nacional de Cultura e sobre o retorno das ações do Conselho Municipal
de Políticas Culturais de Pradópolis (CMPC). A presidente do CMPC, iniciou a reunião
relembrando as ações do Conselho que ficaram pausadas devido aos encontros sobre a Lei
Paulo Gustavo. Jean explicou o processo do documento para alterar a Lei do Fundo que no
momento estava aguardando aprovação do Departamento de Cultura para dar seguimento.
Regina aprovou e autorizou dar continuidade ao processo do documento que deverá ser
apresentado ao prefeito, propondo ainda solicitar uma reunião com os vereadores com o intuito
de explicar os motivos da alteração da Lei do Fundo de Apoio à Cultura. Sobre o Regimento do
CMPC, Dálete propôs leitura prévia dos conselheiros antes da próxima reunião, em que serão
discutidas as supostas alterações e aprovação do documento. Os conselheiros concordaram em
fazer a leitura em casa e Dálete ficou de enviar o documento no grupo de comunicação. Outra
ação pendente do Conselho é o Ofício para o Departamento de Finanças e Orçamentos de
Pradópolis, solicitando um relatório de acompanhamento das informações sobre recursos e
gastos compreendidos no Departamento de Cultura nos últimos 5 anos. Jean informou que o
documento está pronto. Dálete propôs enviar ao grupo de comunicação do CMPC o Ofício para
leitura prévia dos conselheiros e ser aprovado na reunião de outubro. Regina informou que
juntamente com Miguel representante da cadeira do Movimento Hip Hop, elaboraram o projeto
para inscrição no Edital Amigos da Arte no eixo Cultura Urbana e está aguardando o resultado
do edital. Dálete compartilhou como está a movimentação dos outros Conselhos da região sobre
os editais da Lei Paulo Gustavo Estadual e sobre a Lei Aldir Blanc. Na pauta da 4ª Conferência
Nacional de Cultura, Regina contextualizou o que é a Conferência sugerindo a contratação de
uma empresa para realizar a Conferência Municipal que deverá ser realizada até dia 30/10/23.
Regina ficou de verificar se é possível a contratação e também em compartilhar o documento
sobre a Conferência em que se encontram os eixos norteadores. A data da Conferência
Municipal escolhida pelos conselheiros presentes ficou para dia 22/10/2023 com horário, local e
programação a ser discutido na reunião do dia 05/10/2023. Naiane ficou responsável por sugerir
uma proposta de organização da comunicação e divulgação da ação. Claudinéia relembrou
sobre o II Fórum de Cultura de Pradópolis realizado em 2021, informando que foi construído um
relatório com as demandas e necessidades pontuadas pelos Espaços Culturais e Trabalhadores
da Cultura de diferentes segmentos artísticos propondo a utilização desse documento na
Conferência Municipal de Cultura para retomar e discutir as deliberações que não conseguiram
ser executadas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Eu, Daiane de Castro
Sales Rodrigues, secretária em exercício, lavrei e transcrevi a seguinte Ata.

Pradópolis, 12 de setembro de 2023.
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